



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 14.09.2017

ANFRAGE

Parkscheinautomaten völlig verdreckt – Nicht nur kassieren, auch pflegen!

Die Parkscheinautomaten in der Stadt fallen leider häufig dem Vandalismus zum Opfer. Verdreckte und verschmierte Fronten sind gang und gäbe, des öfteren werden auch noch die Einwurfschlitze für Münzen mit Kaugummi u.Ä. verklebt.

Auch Blütenstaub, Harz etc. von umstehenden Bäumen und Sträuchern führt häufig dazu, dass die Automaten so verdreckt sind, dass es den zahlungswilligen Parker graust. Die Parkautomaten sollten daher selbstverständlich regelmäßig auf ihre Funktionstüchtigkeit geprüft und gewartet und das Geld entnommen werden. Darüber hinaus müssen die Säulen auch in einem den zahlenden Autofahrern zumutbaren optischen und hygienischen Zustand gehalten werden.

Bei dieser Gelegenheit weisen wir darauf hin, dass sich das Problem von selbst lösen würde durch die von uns bereits mehrfach geforderte Einführung des Handy-Parkens.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Gibt es bislang ein System bzw. einen festgelegten Zyklus für die Wartung, Reinigung und Pflege für Parkscheinautomaten? Falls ja, wie sieht dieser aus?
2. In wessen Zuständigkeit fallen diese Aufgaben? Wird bei der Geldentleerung auf den äußeren Zustand der Automaten geachtet und evtl. Handlungsbedarf gemeldet?
3. Werden bei besonders verschmutzten Automaten bedarfsgerechte Reinigungen zusätzlich zu den regulären Terminen durchgeführt? Wenn ja, wie läuft dies ab?

Initiative:

Mario Schmidbauer

weitere Fraktionsmitglieder:

Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • bayernpartei@muenchen.de